

SITTING A LA DIRECTION GENERALE EN SOLIDARITE AUX GREVISTES DU 23 MARS 2017

Monsieur le directeur général,
Monsieur le chef de service,
Madame la sous-directrice A,

Est organisé en ce 23 mars 2017 une journée de mobilisation en faveur de nos collègues de la direction régionale d'Auvergne.

Nos organisations syndicales ont également appelé à un rassemblement au sein même de la Direction générale.

Au-delà d'une posture syndicale, il s'agit de permettre à nos collègues d'exprimer non seulement leur soutien mais aussi leurs inquiétudes quant aux restructurations qui ne cessent de toucher la ligne. Celles-ci ne sont pas sans incidence sur leur charge de travail quotidienne. Au-delà des importantes contraintes locales subies par les services touchés, a pu être également constatée par l'administration elle-même une forte dégradation des relations entre la DG et son réseau. L'accroissement des sollicitations témoigne d'une perte d'expertise criante, au détriment du réseau, des services de la DG comme des opérateurs économiques, à qui l'on vend pourtant un territoire plus attractif. La chambre de commerce et de l'industrie du Puy de Dôme et l'agence régionale du développement économique ne sont pas, à notre connaissance, appelées à assurer notre relève dans ce ressort.

Nous avons déjà salué l'attitude positive dont vous avez su faire récemment preuve, avec certains autres sous-directeurs, d'écouter vos personnels, de proposer et d'accompagner divers projets de réorganisation. Malheureusement, nos collègues des services déconcentrés ne bénéficient pas de telles faveurs pourtant bien nécessaires lorsque les objectifs affichés visent à moderniser l'action de la Douane.

Nous espérons que notre démarche sera entendue et influencera positivement le sort des agents auvergnats et de tous les agents amenés à subir de tels chantiers.

Les élus de la CFDT et de l'USD-FO